

"スピード" 橋の欄干に車が衝突 "車外に投げ出され"男女5人死亡

[2015年8月27日(木)6時14分]

27日午前0時15分ごろ、奈良県の橋で、通りかかった警察官が、大破している車を見つけた。5人が乗った車は、橋の数十メートル手前で横転し、そのまま滑って、橋の欄干にぶつかって止まつた。警察によると、車が橋の欄干に衝突した時の衝撃で、天井部分が外れたとみられるという。この事故で、車に乗っていた10代後半から20代とみられる男女5人が、車の外に投げ出されて死亡した。橋の手前は、緩やかなカーブ。

自分は、事故を起こすはずがない？ 事故に遭うはずがない？

2時間ごとに、15分休憩！

「ぼんやり事故」注意、多くは標識の見落とし

トラック事故の特徴 "追突事故"が多い

車間距離……「目測」の落とし穴と、正しい「車間距離」の測定

「ヒヤリ」は、事故の「予兆！」 「安全確認」で、危険な「まさか…」を根絶！

- 子供の飛び出しに要注意！
- "うっかり・ぼんやり"による交通事故を防止しましょう
- "スピードダウン"で安全運転

"1人で作業" 荷台からの"転落"、"はざまれ"注意

バック時は 降りて確認 乗っても確認

交差点手前で止まる時は、車1台分のスペースを空けて止まる

交差点 「右左確認／よ～し！」

軽自動車が、左側の欄干に衝突 "車外に投げ出され"死亡

[2015/8/26 11:37]

26日午前2時半過ぎ、高知県で軽自動車が道路左側の欄干などに衝突した。この事故で運転していた会社員の男性(24)が道路に放り出されて頭を強く打ち、約6時間後に死亡が確認された。

バス停に停まっていた路線バスに、乗用車が"追突"

[2015/8/26 12:08]

26日午前7時半頃、福島県で乗客の乗り降りのためバス停に停まっていた路線バスに乗用車が追突する事故があり、バスの乗客を含む2人が軽いケガをした。通勤・通学の時間帯で、一時、車が渋滞した。

恵庭の国道36号線 逆走で正面衝突、相手の男性死亡

「道路沿いの駐車帯で休んだ後、Uターンしたらぶつかった」

2015.8.26 11:39

26日午前2時55分ごろ、恵庭市桜森の国道36号で「車同士の事故があった」と通行人から110番があった。現場の状況から乗用車が逆走し、軽乗用車に衝突したと判明。軽乗用車の男性(29)が胸を強く打ち、病院で死亡した。千歳署によると、逆走車の調理師の男性(31)も胸にけがをした。逆走の経緯などを詳しく聴いている。現場は片側2車線の直線。逆走した乗用車の男性の呼気からは、わずかにアルコールが検出されました。男性は「道路沿いの駐車帯で休んだ後、Uターンしたらぶつかった」と話しています。

由仁町 ボタン式信号のある交差点、横断の高齢女性、はねられ死亡

「遠くの信号を見ていて、手前で横断していた歩行者を見落とした」

2015年8月26日(水)北海道警察本部 特別編集

21日午前4時50分ごろ、由仁町内の国道234号で、歩道を渡っていた76歳の女性に対し、交差進行してきた乗用車が衝突する事故が起きた。女性は収容先の病院で死亡。警察はクルマを運転していた66歳の男を逮捕している。栗山署によると、現場は由仁町東栄付近で片側1車線の直線区間。交差点には横断歩道と押ボタン式の信号機が設置されている。76歳の女性は歩道を渡っていたところ、右方向から交差進行してきた乗用車にはねられた。聴取に対して男は「遠くの信号を見ていて、手前で横断していた歩行者を見落とした」などと供述しているようだ。警察では事故発生の経緯を詳しく調べている。

大型トラックがはみ出し、乗用車に衝突、追突 1人重体

[2015/8/26 13:23]

26日午前7時20分頃、岡山県の県道で、大型トラックが反対車線の乗用車に衝突。更に衝突された乗用車に軽乗用車が追突した。この事故で乗用車を運転していた男性が意識不明の重体となっているほか、軽乗用車の運転手が軽傷を負った。